



Juanita Alonzo regresa a Guatemala tras estar siete años detenida en Tamaulipas

Una migrante indígena guatemalteca que fue torturada y encarcelada injustamente en México por siete años, acusada de secuestro, regresó este domingo al país tras su liberación por la que abogó el presidente Andrés Manuel López Obrador. "Yo soy migrante, yo no soy secuestradora", dijo Juana Alonzo, de 35 años, al salir del aeropuerto de la capital donde fue recibida por familiares y amigos que viajaron más de diez horas por carretera desde el poblado maya-chuj de San Mateo Ixtatán, noroeste de Guatemala y cerca de la frontera con México.

https://www.milenio.com/politica/juanita-alonzo-regresa-guatemala-detenida-tamaulipas